



X CONGRESO DE CIENCIAS BÁSICAS MÉDICAS Y ESPECIALIDADES CLÍNICAS

ENFERMEDADES CRÓNICAS

29 de agosto a 1 de septiembre del 2001. Bogotá

CONTENIDO PRELIMINAR

- ◆ Osteoporosis
- ◆ Artritis reumatoidea
- ◆ Diabetes
- ◆ Hipertensión arterial
- ◆ Trastornos del metabolismo colágeno
- ◆ Embarazo y enfermedades reumáticas
- ◆ Enfermedad coronaria
- ◆ Enfermedad obstructiva arterial
- ◆ Enfermedades vasculares
- ◆ Enfermedades desmielinizantes
- ◆ Demencias
- ◆ Neuropatías crónicas
- ◆ Enfermedad autoinmune del oído medio
- ◆ Simposio sobre Geriatría
- ◆ Uso racional de los antibióticos en las infecciones crónicas
- ◆ Úlcera péptica y helicobacter Pylori
- ◆ Osteomielitis
- ◆ Hepatitis B y C (Citomegalovirus)
- ◆ SIDA
- ◆ Simposio sobre Pediatría. Infecciones crónicas del niño
- ◆ Simposio de los Residentes. Manejo crítico del paciente con problemas de enfermedad crónica
- ◆ Vacunas en el adulto
- ◆ Disfunción sexual
- ◆ Hiperplasia prostática
- ◆ Simposio quirúrgico. Elección por parte del equipo quirúrgico
- ◆ Uveitis – ojo seco
- ◆ Simposio sobre Ginecología
- ◆ Genoma humano

Apreciados colegas de la Universidad Nacional:

Además de saludarlos y desearles lo mejor a usted y a su familia, quiero manifestarle que la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia y su Asociación de Exalumnos (AEXMUN), realizarán su **X Congreso sobre Ciencias Básicas Médicas y Especialidades Clínicas** en la ciudad de Bogotá, del 29 de agosto al 1 de septiembre del 2001. Dentro de este contexto, el tema central será sobre «Enfermedades Crónicas», el cual estará a cargo de los profesores en las diferentes secciones de la Facultad de Medicina. Estamos pasando por un momento crítico, en la historia médica de Colombia, por lo que no les ofrezco lágrimas y sudor, sino que el presente y el futuro de nuestra calidad como médico y del futuro de nuestra Facultad depende de cada uno de nosotros en su actitud mental de ser diferentes y poner cada uno de nosotros un grano para labrarnos un futuro más promisorio y que las nuevas generaciones médicas, al igual que las anteriores, se sientan orgullosas de su Facultad y de su Asociación de Exalumnos.

Cordialmente,

Dr. Antonio Iglesias
Presidente X Congreso